
Zu diesem TOP liegen den Ausschussmitgliedern zwei neue Eingaben vor, die als 
Tischvorlage verteilt wurden und dieser Niederschrift beigefügt sind. 
 
Bei der Neubaumaßnahme auf dem ehemaligen Aldi-Gelände handelt es sich um die 
Wiedernutzbarmachung einer Brache. Herr Hombitzer erläutert dies wesentlichen As-
pekte der Eingaben. 
 
SB Holger Maurer erkundigt sich nach der Wirtschaftlichkeit des Marktes am geplanten 
Standort. Die Verwaltung erwidert, dass hier keine Informationen vorliegen, aber dass 
die Märkte in Rodt einen Großteil der Kaufkraft aus dem Hauptort abziehen.  
 
RM Oskar Meier sieht das neue Vorhaben positiv und erwähnt, dass ständig neue Bür-
ger nach Marienheide ziehen und diese potenzielle Käufer sind. Das stellvertretende 
Ratsmitglied Ralph Kühr bemerkt, dass gerade für viele ältere Leute der alte Standort 
des Verbrauchermarktes interessant sei, da diese so den Markt fußläufig erreichen 
könnten. 
 
 
 


